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Informationen zu Ihrem Aufenthalt



Anreise				:	15:00 - 18:00 Uhr     Frühere Anreise nicht möglich !	
Spätanreise (nach Absprache) 	:	bis 20:00 Uhr     Anreise nach 20:00 Uhr nicht mehr möglich !
Abreise				:	bis spätestens 12:00 Uhr am Abreisetag / Hütten bis 10:30 Uhr


· Auf dem gesamten Campingplatz gilt Schrittgeschwindigkeit (10 km/h).
· In der Zeit von 23:00 – 07:00 Uhr darf der Platz nicht mit Fahrzeugen aller Art befahren werden.
· Die Schranke kann durch Betätigen des grauen Druckknopfes am Schrankenkasten geöffnet werden. 
Ein erneutes Drücken schließt die Schranke nach der Durchfahrt wieder. Bitte stellen Sie sicher, dass die Schranke nach jeder Ein- oder Ausfahrt wieder geschlossen wird.
· Hunde sind immer und überall an der Leine zu führen.
· Achten Sie beim Aufbau auf den vorgeschriebenen Sicherheitsabstand von 3 m zu Ihren Nachbarn.
· Für Ihre Stromversorgung verwenden Sie bitte nur intakte CEE-Gummikabel (Typ H07 RN – F 3 x 2,5 mm²) mit CEE-Stecker/Kupplung (3 x 16 A blau). Kabeltrommeln sind immer komplett abzurollen. Der Betrieb von Heizlüftern, E-Heizungen und Klimaanlagen ist nicht gestattet. 
· Unser Sanitärgebäude 1 finden Sie vorne beim Restaurant, und das Sanitärgebäude 2 befindet sich im mittleren Bereich des Platzes. Sie benötigen hierfür keine Schlüssel. Das Duschen ist für unsere Gäste kostenlos.
· Aufgrund von Missbrauch und den damit verbundenen hohen Kosten, wird kein Toilettenpapier mehr auf den Toiletten bereitgestellt. Bitte bringen Sie eigenes Toilettenpapier mit. Bei Bedarf können Sie auch einzelne Rollen in der Anmeldung käuflich erwerben. Wir bedauern diesen Umstand und bitten um Ihr Verständnis.
· Müll kann täglich in der Zeit von 10:00-12:00 Uhr und von 16:00-18:00 Uhr entsorgt werden. Der Müll muss nach Papier (blau), Verpackung (gelb) und Restmüll (grau) getrennt werden. Glasabfall jeglicher Art ist ausschließlich in den Glascontainern an der Straße Richtung Dorf Wrohe zu entsorgen. Es ist strengstens verboten, noch nicht komplett ausgekühlte Asche (z.B. vom Grill) im Müllcontainer zu entsorgen! Ebenso ist das Entsorgen von Sperrmüll untersagt. Unseren Wertstoffplatz finden Sie am Haupteingang des Campingplatzes.
· Das Grillen mit einem Elektro-, Gas-, oder Holzkohlegrill ist grundsätzlich erlaubt. Die Grillglut muss immer beaufsichtigt sein und spätestens vor dem Schlafengehen vollständig gelöscht werden.
Der Umgang mit offenem Feuer (z.B. in Feuerschalen), sowie das Anzünden von Lagerfeuern ist verboten.
· Unser Campingplatz verfügt über freies WLAN. Karten hierfür erhalten Sie bei der Anmeldung.
· Im Notfall erreichen Sie die Platzverwaltung telefonisch unter 01525 - 10 30 150.
Wir wünschen Ihnen eine schöne und erholsame Zeit bei uns.
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Information about your stay



Arrival 				: 	3:00 p.m. - 6:00 p.m.     Earlier arrival not possible !
Late Arrival (only by arrangement)	:	8:00 p.m.     Arrival after 8:00 p.m. not possible !
Departure				: 	No later than 12:00 p.m. on the day of departure / Huts until 10:30 p.m.


· Walking speed (10 km/h) applies throughout the whole campsite.
· Between 11:00 p.m. and 7:00 a.m., no vehicles of any kind are permitted to enter or leave the site.
· The barrier can be opened by pressing the grey push button on the barrier box. Pressing it again closes the barrier after passing through. Please make sure that the barrier is closed again after each entry or exit.
· Dogs are to be kept on a leash at all times and everywhere.
· When setting up your caravan / tent observe the prescribed safety distance of 3 m to your neighbors.
· Please only use intact CEE rubber cables (type H07 RN – F 3 x 2.5 mm²) with CEE plugs/couplings (3 x 16 A blue)
for your power supply. Cable drums must always be fully unrolled. The use of fan heaters, electric heaters and air conditioners is not permitted.
· Our sanitary building 1 is located in front of the restaurant, and the sanitary building 2 is located in the middle area of the campsite. You don't need a key for it. Showering is free for our guests.
· Due to misuse and the associated high costs, toilet paper is no longer provided in the toilets. Please bring your own toilet paper. If necessary, you can also purchase individual roles in the registration. We regret this circumstance and ask for your understanding.
· Garbage can be disposed of daily between 10:00 a.m. and 12:00 p.m. and between 4:00 p.m. and 6:00 p.m. The waste must be separated into paper (blue), packaging (yellow) and residual waste (grey). Glass waste of any kind is only to be disposed of in the glass containers on the road towards the village Wrohe. It is strictly forbidden to dispose of ashes that have not yet completely cooled down (e.g. from the grill) in the garbage container! The disposal of bulky waste is also prohibited. You will find our recycling point at the main entrance to the campsite.
· Grilling with an electric, gas or charcoal grill is generally permitted. The embers must always be under observation and completely extinguished before going to bed at the latest.
· Open fire (e.g. in fire bowls) and lighting campfires are prohibited.
· Our campsite has free WiFi. You will receive tickets for this at the check-in.
· In an emergency, you can reach the campsite management by telephone under 01525 - 10 30 150.
We wish you a nice and relaxing time with us.
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